

MODIFICATIONS A L'ITINERAIRE

DE LA VISITE PASTORALE.

Août. — 16 Mercredi. Départ pour Shoal Lake. 17 Jeudi. Confirmation à Shoal Lake. 18 Vendredi. Retour à Brandon à 5 heures. Départ à 6 heures pour Oak Lake. Réunion des syndics de l'église. A 9 heures P. M. départ pour Grande Clairière en automobile. 19 Samedi. Confirmation à Grande Clairière. Retour à Brandon. 20 Dimanche. Confirmation à Brandon. 21 Lundi. Départ de Brandon pour Saint-Félix de Dunrea. Arrivée à 10 heures 30. Cérémonie à 7 heures 30 P. M. 22 Mardi. Confirmation à Saint-Félix de Dunrea. Départ pour Ninga. A 4 heures P. M. arrivée à Deloraine. 23 Mercredi. Confirmation à Deloraine. 24 Jeudi. Retour à Saint-Boniface.

N. B. Hun's Valley est mis de côté et remplacé par Shoal Lake parce que le nombre des confirmands est très considérable dans cette dernière place où Mgr l'Archevêque ni aucun autre évêque n'est jamais allé.

Septembre. — 4 Lundi matin. Confirmation à Starbuck. Départ de Starbuck pour Elie. 5 Mardi. Confirmation à Elie. Départ pour Saint-Eustache. 6 Mercredi. Confirmation à Saint-Eustache. Départ par Elie à 2 heures 10 pour Saint-Boniface. 7 Jeudi à Saint-Boniface. 8 Vendredi matin. Départ pour Makinac. Arrivée à 5 heures P.M. Confirmation. 9 Samedi à 3 heures. Départ pour Sainte-Rose du Lac.

N. B. Fannystelle est mis de côté parce qu'on y construit présentement une nouvelle église.

MGR MATHIEU ET LES ZOUAVES DE QUÉBEC.

Les Zouaves de la ville de Québec ont eu la délicate et charitable pensée de travailler à recueillir une bourse destinée à aider le nouvel évêque de Régina. Ils ont à cet effet sollicité l'autorisation de S. G. Mgr Bégin, archevêque de Québec, qui leur a immédiatement répondu comme suit: "Non seulement j'autorise, mais je recommande chaleureusement la bonne et belle œuvre d'une collecte ou bourse en faveur du nouvel et excellent évêque de Régina, Monseigneur Mathieu. Je souhaite à nos chers Zouaves un grand succès et je les bénis de tout cœur. — † L.-N., Arch. de Québec."

Cette collecte sera faite à domicile par les Zouaves en uniforme un dimanche de septembre dans l'après-midi.

— Le premier collège classique franco-américain, fondé il y a quelques années à Worcester, Mass., par les Augustins de l'Assomption se développe rapidement. Un nouveau corps de bâtiment lui permet cette année de recevoir 150 élèves au lieu de 70.